



## 6/27(水) 自分を知って ストレスを和らげよう

働く女性が心身ともに健康を保ちながら働けるよう、日々の仕事や生活の中で知らないうちに蓄積されているストレスの対処法を学ぶセミナーが開催されました。

当日は定員を大幅に超える参加者があり、講師である高良氏（産業カウンセラー）の話に参加者たちは真剣なまなざしで聞き入っていました。セミナーではワークシートを使ってストレスの原因となっている自分の「受け止め方や考え方のクセ」を知り、修正の仕方を学びました。

浦添市では女性のお仕事応援セミナーや労働セミナーを適宜開催しているので、ぜひご活用ください。



## 6/25(月) 全国大会優勝の高校生ボウラー てだこ市民賞授賞

輝くてだこ市民賞の表彰および記念品の授賞式が市長応接室で行われました。今年の3月16日～18日に県内で開催された「第21回全国高等学校ボウリング選手権大会沖縄大会（春高ボウリング沖縄大会）」において、受賞者の太 琳華さんは女子団体戦優勝と女子選手権者決定戦優勝を修め、西島本 有生さんは男子個人戦優勝という成績を残しました。

太さんは「自分自身、好成績を修めてびっくりですが、8月に開催される全都道府県参加の大会でも優勝を目指して頑張りたい」と意気込みを語り、西島さんも「今回の成績を自信にしてナショナルチーム入りできるよう、頑張ります」と笑顔で話してくれました。



## 7/17(火) 你好！浦添市へようこそ

友好都市である中国泉州市から派遣された小学生16人が、内間小学校の児童たちと交流会を行いました。

歓迎会では、内間小学校の児童による獅子舞やエイサーの披露から、みんなで「ていんさぐぬ花」を合唱しました。泉州市の子どもたちも歌や笛、書道などを披露し、互いの文化に興味津々でした。

歓迎会後には内間小学校の6年生と浦添商業高校で中国語を学んでいる生徒たちと一緒に、給食を食べて交流を深めました。みんなでこの日のために覚えたあいさつや自己紹介を一生懸命話し、子どもたちも友好都市締結30周年の絆を更に深めました。



## 7/18(水) 浦添運動公園が「ANA SPORTS PARK 浦添」に生まれ変わります

浦添市と全日本空輸株式会社（以下ANA（エイ・エヌ・エー））は、浦添運動公園のネーミングライツを取得することについて合意し、7月18日（水）に協定書を締結しました。これにより、浦添運動公園は今年10月から

「ANA SPORTS PARK 浦添」として生まれ変わります。スポーツを通して豊かな心を育みともに支えあうまちづくりを目指す浦添市は、世界に羽ばたくANAの翼を得て、共に協力しながら全ての人がワクワクするようなまちづくりに取り組みます。

ANAの志岐隆史副社長は「未来の浦添市に発展の可能性を大いに感じています。共に大きな飛躍をとげていきたい」と話しました。



## 7/2(月) 飛び立とう！浦添から世界へ

浦添市中学生海外短期留学生派遣事業結団式が市役所9階講堂で行われました。派遣生徒は約4週間アメリカに滞在し、ホームステイ体験や文化・歴史等の学習を行います。

松本市長は「遠慮せずに自分のやりたいことをやってきてください。度胸がついてたくましくなった皆さんを楽しみにしています」と激励しました。派遣生徒5人がそれぞれ意気込みを述べ、神森中学校の太田渚月さんは「アメリカの生活を肌で感じ、特色や良さを知りたいです。友だちをたくさんつくって世界観を広げ、一つでも多くのことを学んでいきたいです」と抱負を語りました。



## 7/3(火) 思いよ届け「少年の主張大会」

第32回「浦添市少年の主張大会」がハーモニーセンターで開かれ、市内各中学校から選ばれた10人がスポーツを通して学んだこと、周りの人への感謝などを会場の人たちの前で堂々と発表しました。最優秀賞は山川 莉佳（神森中）さん、優秀賞に金城 奈津希（港川中）さん、金城佑芽さん（浦添中）が選ばれ、「今度は私が」を発表した山川さんは「人間関係に困った時は自分の気持ちをきちんと伝え、お互いが尊重しあい認め合うことの大しさを部活から学んだ。後輩たちにも私が学んだことを伝えていきたい」と熱く語りました。

受賞した3人は9月4日（火）に開催される第33回「沖縄県少年の主張・那覇地区大会」へ派遣されます。



## 7/25(水) 平和の折り鶴プロジェクト

広報うらそえ6月号の平和特集で実施した「折り鶴プロジェクト」。市内小学校や児童センターなどに回収ボックスを設置したほか、SNSでも情報発信したところ、およそ1万羽が集まりました。

県外からの郵送や市内老人ホームの90歳を超えるおじいちゃんおばあちゃんたちが折った段ボールいっぱいの折り鶴、市内児童センターでは広報誌を見た子どもたちが折り鶴を折る姿が多く見られるという報告もあり、各地から思いのこもった折り鶴が続々と届けられました。集まった折り鶴は千羽鶴にして、浦添市中学生平和交流事業で結成される市内中学生平和交流団が市内戦跡などに届けます。